

Denuncian asesinato de cinco insurgentes colombianos desde el acuerdo de paz

FUNDACIÓN PAZ Y RECONCILIACIÓN



La Habana, 19 jul (RHC) Cinco exguerrilleros de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (Farc-ep) han sido asesinados en 8 meses desde que se firmó el acuerdo de paz entre ese grupo rebelde y el gobierno colombiano, denunció la Fundación Paz y Reconciliación.

Un informe presentado por esa organización NO gubernamental en Bogotá con el título 'Cómo va la paz', revela que también quince familiares de excombatientes guerrilleros han corrido la misma suerte.

De acuerdo con el documento, esos crímenes han sido selectivos y se registraron incluso en vísperas de la dejación de la totalidad de las armas por la mencionada agrupación exrebelde hace pocas semanas.

Los hechos violentos contra quienes abandonaron la lucha armada se presentaron principalmente en municipios de los departamentos de Caquetá, Cauca y Nariño, en el extremo sur del país.

La Fundación Paz y Reconciliación señala como característica común en los atentados mencionados que guardan relación con integrantes de nuevas estructuras criminales que operan en municipios donde antes estaban enclavadas tropas de las FARC-EP.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135923-denuncian-asesinato-de-cinco-insurgentes-colombianos-desde-el-acuerdo-de-paz>



Radio Habana Cuba